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Economie et finances : personnel
Question écrite n° 65140

Texte de la question

Suite a l'initiative qui a ete prise par le Gouvernement d'offrir a titre gracieux a chacun des agents du ministere
de l'economie et des finances une medaille, frappee par la Direction des monnaies et des medailles, pour la
commemoration du bicentenaire de la Republique, Mme Marie-France Stirbois se permet de faire part de son
etonnement a M le ministre de l'economie et des finances, En effet, une telle mesure n'etait peut-etre pas
absolument indispensable en un temps ou notre pays recense un nombre croissant de Francais qui rencontrent
de nombreuses difficultes pour equilibrer leur budget. Les agents du ministere auraient sans doute prefere que
leur situation materielle et morale soit veritablement amelioree. Considerant que les Francais ont droit a
connaitre toute la verite sur l'utilisation qui est faite de leurs impots, elle lui demande de bien vouloir lui faire
connaitre le nombre de medailles qui ont ete fabriquees, le nombre d'agents ayant recu ces medailles, le
nombre de medailles n'ayant pas ete distribuees, les societes qui ont participe au projet, la procedure qui a ete
suivie pour leur attribuer le marche, et enfin le cout total et detaille de l'ensemble de l'operation.

Texte de la réponse

Reponse. - Desireux de commemorer le bicentenaire de l'instauration de la Republique, le Gouvernement a
decide d'organiser diveses manifestations officielles. Dans ce cadre, le ministere de l'economie et des finances
et le ministre du budget ont souhaite associer les agents de leurs ministeres a cette commemoration,
reconnaissant ainsi le travail de chacun pour la defense des valeurs republicaines. Une medailles reproduisant
le sceau de la Premiere Republique a effectivement ete offerte a tous les agents des administrations
economiques et financieres. Cette medaille a ete frappee par la direction des monnaies et medailles a 190 000
exemplaires, dans le cadre habituel de ses activites, avec le personnel et les moyens techniques dont elle
dispose. L'Imprimerie nationale a procede a l'impression des lettres accompagnant la medaille. Le cout global de
l'operation commemorative pour l'Etat s'eleve a 2 433 000 francs.
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